



FACILE MOYEN DIFFICILE EXPERT

par Roman Voyat, 16 ans (Saint-Maur des Fossés)

Le mail, ça s'apprend!

Comment envoyer un fichier par e-mail ?

Une photo aux grands-parents, un jeu à un copain ou un devoir à un prof : tu as un fichier et tu ne sais pas comment l'envoyer ? C'est très simple : il suffit de suivre le trombone !

À leur époque, pour envoyer des documents, nos parents auraient écrit une lettre à la main puis, avec un trombone, auraient attaché la photo, la feuille ou la copie. Le tout glissé dans une enveloppe et hop, à *La Poste* !



Aujourd'hui, le trombone n'a pas disparu : il est devenu le symbole utilisé sur Internet pour identifier les fichiers envoyés par e-mail.

Pour envoyer un fichier par e-mail, il faut donc cliquer sur le **trombone**, le bouton **Joindre** ou le bouton **Attacher**, selon la messagerie que tu utilises. Une fenêtre s'ouvre alors où tu peux sélectionner un ou plusieurs fichiers sur le téléphone ou sur l'ordinateur.



Les fichiers peuvent être des **textes**, des **images** ou des **vidéos**. Mais attention, la taille est limitée : on peut rarement dépasser 25 Mo (Mégaoctets), soit une dizaine de photos ou une petite vidéo. Au-delà, l'envoi est refusé !



